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An den          18.10.2010 
Vorsitzenden des UA-Ausschusses der Stadt Bornheim 
Herrn Matthias Wingenbach 
Postfach 1140 
53308 Bornheim 
 

-nachrichtlich:  Bürgermeister Wolfgang Henseler - 
 
 
Sehr geehrter Herr Wingenbach, 
 
hiermit bitten wir darum, den folgenden Punkt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
des Umweltausschusses zu nehmen: 
 
 
 
Anfrage 
Wir bitten dem Umweltausschuss der Stadt Bornheim mitzuteilen wie sich die Jagd-
strecken auf Bornheimer Stadtgebiet in den letzten 5 Jahren entwickelten. 
Des Weiteren bitten wir  dem Ausschuss mitzuteilen, wie viele Landwirte im Stadt-
gebiet  sog. „Lerchenfenster“ auf ihren Äckern angelegt haben. 
 
 
Begründung 
 
Bislang sind dem Ausschuss die Jagdstrecken der letzen Jahre noch nicht mitgeteilt wor-
den. Dabei ist von weiterführendem Interesse ob die Populationen der jagdbaren Arten auf 
Bornheimer Stadtgebiet z.B. durch Ausweitung von Gewerbeflächen, Neubaugebiete oder 
andere Maßnahmen beeinflusst wurden. 
 
Zur Bestandsstützung der seltenen Feldlerchen wurden Landwirten in NRW Entschädi-
gungen gezahlt, um Freiflächen in Getreidefeldern zu schaffen, die dann als Brutflächen 
genutzt werden. Es wäre interessant zu erfahren, ob auch Bornheimer Landwirte sich an 
diesem NRW-Projekt beteiligt hätten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bernd Marx                                                       Dr. Arnd Kuhn 
 


